

Preside Rodrigo Malmierca inauguración de Feria Comercial del Habano



La Habana, 29 feb (RHC) El ministro cubano de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera Rodrigo Malmierca, presidió este lunes en La Habana, la Feria Comercial del XVIII Festival Internacional del Habano, en la cual están presentes más de 50 firmas de ocho naciones.

Malmierca destacó que la muestra permite apreciar artículos de artesanía, producción cultural y musical, la moda, el turismo, la gastronomía, piezas de coleccionistas y artículos para el fumador, incluyendo los más variados e innovadores estuches y humidores.

Significó que la cita está dedicada a festejar el aniversario 50 de la creación de Cohiba, una de las marcas de habanos de mayor prestigio en el mundo.

Como parte del programa del evento también quedó abierta una muestra de artistas de la plástica en las cuales se refleja la activa participación de los torcedores y campesinos en la actividad tabacalera.

Para este martes los asistentes al Festival del Habano visitarán las plantaciones de Pinar del Río, en las cuales podrán departir con hombres y mujeres vinculados al cultivo de la aromática hoja.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/85736-preside-rodrigo-malmierca-inauguracion-de-feria-comercial-del-habano>



Radio Habana Cuba